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令和５年度第１回いわき市児童館運営委員会 議事録 

 

１ 開催日時 令和５年５月25日（木） 14時55分～15時55分 

  

２ 開催場所 文化センター２階第１会議室 

 

３ 出 席 者 

⑴ 委員６名  

篠原 清美（いわき市民生・児童委員協議会 会長） 

   高沢 祐三（いわき市社会福祉協議会 常務理事） 

   鈴木 瑶子（内郷児童センター利用保護者） 

鹿野さおり（いわき市学童保育連絡協議会 副会長） 

佐久間佳代（いわき市PTA連絡協議会 研修委員会 副委員長） 

谷中田 正（いわき市小学校校長会【小名浜第二小学校 校長】） 

 

 ⑵ 事務局９名 

   こどもみらい部   長谷川部長 

こども支援課    鈴木参事兼課長、佐々木主幹兼課長補佐、大島主任主査兼係長、 

山岸主査、泉田主事 

   小名浜児童センター 松本施設長 

   内郷児童館     藁谷施設長 

   こども元気センター 高萩施設長 

 

４ 議事録要旨 

⑴ 委員長、副委員長の選出について 

  ・ 児童館運営委員会設置要綱第５条第１項の規定に基づき、谷中田委員が委員長に、篠原

委員が副委員長に選任された。 

  

⑵ 議長の選出について 

  ・ 児童館運営委員会設置要綱第６条第１項の規定に基づき、谷中田委員長が議長となった。 

 

⑶ 本委員会の公開と議事録の作成方法について 

  ・ 公開については、非公開とすべき内容が無いと判断し、公開とした。 

  ・ 議事録については、議事に直接関係する発言又は説明内容のみを記録し、委員名を記録

しない要点筆記方式で作成することとした。 

  

⑷ 令和４年度事業実績報告について 

 ・ 事務局より、資料に基づき説明した。 

（質疑応答なし） 

  

⑸ 令和５年度事業計画について 

 ・ 事務局より、資料に基づき説明した。 

（質疑応答） 

 《委員Ａ》 
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  新型コロナが５類に移行し、今後も更に利用者が増加してくると思われる。また、今年度

の事業計画内容が、今後の基本となるものと思われるので、各施設においては状況を見なが

ら更なる充実に努めていただきたい。 

 

 《委員Ｂ》 

  こども元気センターの新規取組のうち、HIPHOPダンス教室について、講師はセンター職員

が務めるのか。 

 《こども元気センター施設長》 

  外部講師である。 

 

 《委員Ｃ》 

  これまで内郷児童館の各種事業に参加したことがあるが、実施日程が、幼稚園の行事等と

重複していることが多かった。各施設において、計画作成の際は、幼稚園については、火曜

日と木曜日に行事が設定されることが多いので、それも踏まえて調整されると、更に参加し

やすくなると思う。 

《事務局》 

  各施設に対し、計画作成の際は留意するよう周知して参りたい。 

 

⑹ 内郷児童館の地域子育て支援拠点事業の機能移転について  

 ・ 事務局より、資料に基づき説明した。 

（質疑応答） 

 《委員Ａ》 

  機能移転後の管理運営はどのように行う予定なのか。 

《事務局》 

  現時点においては、方法も含めて、庁内の関係部署と協議検討中である。 

  なお、新施設は、建物としては大きな一つの建物であるが、内部構造としては、保育所機

能と地域子育て支援拠点事業機能が完全に分離されていることから、管理運営についても、

保育所とは切り離して行うものである。 

 

⑺ 新型コロナウイルス感染症の拡大防止に係る児童館等のこれまでの対応について 

・ 事務局より、資料に基づき説明した。 

（質疑応答なし） 

 

⑻ その他 

《事務局》 

 R4実績報告で、利用者増の理由としてSNSやネット等によるものとの報告もあったが、市と

しても、これまで以上に情報発信を強化したいと考えていることから、各施設においても

協力をお願いしたい。 

 

 

                                        以 上  


